Demandan en Argentina Alza Salarial de Emergencia,

Despidió a 3,000 Obreros la Sevel

- * Deben Eliminar Restricciones a la Actividad Gremial: C. Porcile
- ★ Trabajadores, Invitados de Honor en el Plan Económico: L. Digaut
- ★ Drástica Baja del Interés; Pagan 110% por Depósitos de 130 Días

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 7 de abril. (AP)—Mientras siguen produciéndose despidos y suspensiones de trabajadores en varias fábricas próximas a Buenos Aires, una delegación sindical pidió al Gobierno del Presidente Roberto E. Viola un aumento salarial de emergencia y el cese de las restricciones a la actividad gremial.

salarial de emergencia y el cese de las restricciones a la actividad gremial.

Las demandas fueron presentadas al ministro de Trabajo, brigadier Julic César Porcile, por una delegación gremial que lo visitó anoche. Fue el segundo grupo de dirigentes recibido por Porcile desde que asumió su cargo junto con el nuevo gobierno el 29 de marzo. Los contactos del anterior gobierno del ex Presidente Jorge Videla con el movimiento sindical habían quedado, prácticamente, congelados desde hacia varios meses.

En contraste con ello el nuevo titular de Economía Lorenzo Sigaut declaró

En contraste con ello, el nuevo titular de Economía, Lorenzo Sigaut, declaró poco después de asumir su cargo que los trabajadores "serán los invitados de honor" del nuevo programa económico. Precisamente, el principal blanco de las críticas obreras había sido la política del ex ministro de Economía José A.

Martinez de Hoz.

Buenos Aires la Ciudad más Cara del Mundo: ONU

NACIONES UNIDAS, N. Y., 7 de abril. (AP)—Buenos Aires es la ciudad más cara del mundo, mientras que Varsovia, donde las dificultades económicas están causando problemas políticos, es uno de los lugares más baratos para vivir si uno es funcionario de las Naciones Unidas.

De acuerdo con el Boletin mensual de estadísticas del Organismo mundial, un funcionario de esa organización tiene que pagar en Varsovia para vivir allí sólo un 69 por ciento de lo que le costaría residir en Nueva York. Buenos Aires es un 216 por ciento más caro que la ciudad de los rascacielos.

Del total de 141 lugares mencionados en el Boletín, los únicos lugares más baratos que Varsovia para vivir, siempre con relación a Nueva York, son Bratislava, capital de Eslovaquia en Checoslovaquia, Manaqua, capital de Nicaragua; Thimphu, en Bhutan, y Belmopan, Belice.

AFECTARA AL TURISMO

RIO DE JANEIRO, 7 de abril. (ANSA) — Las medidas econômicas del nuevo gobierno argentino —especialmente la devaluación del dólar en 30 por ciento—han de "perjudicar" el tusismo desde el vecino país al Brasil.

Así lo anticipa el semanario Veja en un articulo titulado "El vendaval porteño" destinado a analizar las medidas económicas del nuevo aministro de Economia argentino, Lorenzo Sigaut.

"Valiendo menos, el peso perdera la capacidad mágica de comprar barato en Manuel Diz Rey, líder de los empleados de Comercio y vocero de la delegación que visitó a Porcile, afirmó que reclamaron al ministro "un aumento salarial de emergencia" (no especificado) y el levantamiento de las restricciones a la actividad sindical.

Desde hace cinco años rige la prohibición de toda actividad gremial o política, la suspensión del derecho de huelga y de la contratación colectiva de salarios, y están intervenidos por el gobierno los principales sindicatos.

Entretanto, se informó que como secuela de la honda crisis que afecta a casi todos los sectores productivos, se han producido nuevos despidos y suspensiones de obreros. La empresa automotriz Sevel argentina (formada por la fusión de las subsidiarias de Fiat de Italia y Peugeot de Francia), suspendió ayer a 3,000 trabajadores en dos de sus plantas por el término de una semana alegando "falta de producción".

uno es funcionario de las Naciones Unidas.

De acuerdo con el Boletin mensual de estadísticas del Organismo mundial, un industrial de Buenos Aires.

Fuentes gremiales indicaron que se produjeron también despidos y suspensiones y había irregularidad en el pago de salarios, que afectaban a varios cientos de operarios, en varias fábricas situadas en el cinturón industrial de Buenos Aires.

Por RICHARD JARVIE FUERTE DEMANDA DEL PESO

BUENOS AIRES, 7 de abril. (atin)—Las tasas de interés en Argentina bajaron fuertemente en los últimos dias, en tanto los inversionistas retornaban a colocar sus capitales en pesos tras la devaluación de la semana pasada, dijeron fuentes financieras.

Las fuentes dijeron a esta agencia que los bancos y compañías financieras están pagando entre un 110 y un 150 por ciento de rendimiento anual por depósitos a treinta días —el medio de ahorro más popular—, contra intereses que superaban el 200 por ciento hace una

BŪENOS AIRES LA CIUDAD MAS CARA

Sigue de la página cince

Brasil y encarecerá los via jes al exterior", analiza el semanario paulista, que prosigue: "un televisor de 50 mil cruzeiros, que hace un mes costaba al turista argentino el equivalente a 1.5 millón de pesos, costará ahora más de 2 millones, perdiendo mucho de su atractivo".

Además, otros obstáculos—según Veja— surgirán en los próximos meses para el turismo de argentinos a Brasil, "inclusive la va prevista 'visa de salida', que deberá costar cerca de 1,500 dólares para viajar a los países fronterizos y 2,500 a otros continentes, dejando tal vez desierta de argentinos las playas de Santa Catarina y de Río de Janeiro".

Preocupado con esta situación, el presidente de las
empresa brasileña de turis
mo (Embratur), Miguel Colasuonno —acota la revista— viajará el jueves a
Buenos Aires para iniciar
una semana turística brasileña en el teatro Coliseo
y lanzar una campaña publicitaria de cuatro meses
de duración.